



# 関大北陽PTA新聞 33号

関西大学北陽高等学校・中学校  
P T A 機 関 紙  
2021.3.13発行  
編集発行 広報委員会



## 大切な時間

関西大学北陽高等学校・中学校 校長 田中敦夫

保護者の皆様には、平素より本校の教育の充実、発展のためにご理解とご支援をいただき厚くお礼を申し上げます。

2020年度は、コロナ禍により、6月まで臨時休校、その後、分散登校を経て通常授業がスタートしましたが、多くの行事、クラブの大会が中止、延期となりました。このような状況のもと、「学校とはどのような場所か。」「行事やクラブ活動は、生徒にとってどのような意義を持つのか。」など、様々なことを考える機会にもなりました。

学校での学びは、一人ではなく、友人の考えを聞きながら、知らないことを知り、自分の考えを確立することにあります。そのために必要な人との触れ合いが制限されました。また、学校には、多くの行事があり、一人ひとりが役割を果たし、共同で一つのものを作り上げていく。そして、放課後、クラブ活動に打ち込む中で、自分自身を知り、成長していく。そのような機会が奪われました。

日常に戻るまでは少し時間がかかりそうですが、今の状況に流されず、どんなに小さな努力でも、できることを積み重ね、夢や目標に向かっていく。そのような生徒を育てる学校であり続けたいと考えています。

## 関西大学北陽高等学校 第11期生

### 高校3学年 学年代表

新型コロナウイルスの拡大の中、2月20日無事に卒業式が執り行われたことに心より感謝申し上げます。3年間で色々な経験をし一回りも二回りも大きく成長した子どもたちの姿は、とても頼もしく心から誇りに思います。これからは、新たな夢に向かって大きく羽ばたいて欲しいです。

保護者の方々とは、PTA活動を通して皆さんの交流を深めさせていただきました。とても素晴らしい経験をさせていただきありがとうございました。

最後に校長先生をはじめ、諸先生方には、子どもたちに寄り添い導いていただき、厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

### 高校卒業記念品



### 2020年度 関大合格者数!!

特進・文理コース	283名
スポーツコース	7名
合格者合計	290名

(2021年2月28日現在)



# 祝卒業



## 関西大学北陽中学校 第9期生

### 中学3学年 学年代表

期待と不安で胸をいっぱいにして入学した子どもたちが、無事、卒業の日を迎えることが出来ました。

コロナ禍故、中学生最後の年は当たり前のことが当たり前に出来ない日々でしたが、諸先生方のおかげで思い出に残る行事もありました。子どもたちには、今の時代を生き抜いて、強く、そして優しい人に成長して欲しいです。

保護者の皆様には参加出来ない行事もあり、我が子の成長を間近で見ることが出来ない淋しさもあったかと思えます。その中で、活動を見守り、ご協力頂きましたこと、深く御礼申し上げます。

3年間、時には厳しく時には優しく見守ってくださいました。校長先生をはじめ諸先生方に深く感謝、御礼申し上げます。

### 中学卒業記念品

